

Statement Dr. med. Peter Sögner, Präsident der ASSTeH

Die Österreichische Wissenschaftliche Gesellschaft für Telemedizin und eHealth (Austrian Scientific Society for Telemedicine and eHealth, ASSTeH) leistet seit ihrem Gründungsjahr 2001 in zahlreichen Gremien und Arbeitskreisen in Österreich und international ihren Beitrag zur wissenschaftlichen Evaluierung und Beratung zu Themen und Projekten im Bereich Telemedizin und eHealth. So wurden unter Mitarbeit der ASSTeH zahlreiche Forschungsaktivitäten in den Telemedizin-Zentren in Wien, Graz und Innsbruck durchgeführt und durch Projektmittel aus dem Bildungsministerium finanziell unterstützt. Die ASSTeH vertritt die Mitglieder seit 2003 auch als National Member bei der International Society for Telemedicine and ehealth (ISfTeH) und trägt so zum internationalen Erfahrungsaustausch bei.

Die gemeinsame Unterfertigung des Kooperationsvertrages mit der Deutschen Gesellschaft für Gesundheitstelematik und der Schweizer Gesellschaft für Telemedizin und eHealth am 26.03.2008 in Mannheim setzt ein klares und zukunftssträchtiges Zeichen dafür, dass die Mitglieder der Gesellschaften in diesem wichtigen mitteleuropäischen Lebens- und Gesundheitsraum verstärkt in gemeinsamen Projekten und Aktivitäten im telemedizinischen und ehealth-Bereich zusammenarbeiten wollen.

Als Vorsitzender der ASSTeH freut es mich, dass sich neben der gemeinsamen motivierten Vorbereitung der formalen Rahmenbedingungen im Laufe der letzten Monate auch das persönlich-menschliche Netzwerk zwischen den Vertretern der Gesellschaften positiv entwickelte und hier die Grundlagen für ein tragkräftiges länderübergreifendes "Human-Network" entstehen konnte.

Zusammen mit unseren Partnern in den Bereichen Telemedizin und Ehealth liegt es nun an uns, dieser motivierten gemeinsamen schriftlichen Willensbekundung entsprechende Aktivitäten folgen zu lassen, damit entsprechende Lebenszeichen auch ohne mikrotechnischen Messinstrumenten wahrgenommen werden können!

So wünsche ich uns allen viel Freude, Respekt, Geduld und Erfolg bei unserer zukünftigen Zusammenarbeit!